
開催協議会名 令和３年第４回 川本警察署協議会

開 催 日 時 令和３年12月１日（火） 13時30分から15時40分まで

協議会委員 ３人（花田会長、三好副会長、金崎委員）
出 席 者

警 察 署 ７人（役職名：署長、副署長、生活安全刑事課長、
交通課長、地域係長、警備係長、総務
係長）

会議・協議 諮 問 事 項 諮問事項 令和４年上半期速度取締指針について

説明概要 ① 平成29年から令和3年上半期までの事故発

生状況

② 全事故の91.7％が昼間帯の事故

③ 主要地方道での事故が増加

④ 事故原因は安全不確認・速度超過

諮 問 事 項 ① ランダムな取締りの実施

② 交通実態を踏まえ、携帯電話使用等違反の

取締りの実施

③ 取締り要望路線（国道375号線）での速度

取締り実施

諮 問 回 答 ① 速度取締りの指針については、方針どおり

了承した。

② 今後も積極的に推進し、邑智郡内の安全・

安心の確保に努めてほしい。

③ 継続的な取締り活動に努めてほしい。

歳末特別警戒 視 察 者 ２人（花田会長、金崎委員）

出発式視察

○ 川本町消防団、青色防犯パトロール隊など４０名が参

加する出発式の視察

委員からの感想 ○ 昨年の諮問事項である特殊詐欺被害防止などの防犯情報等に関す

る県民への方策について川本警察署の取組として『防犯電子マネー

作成』『クリアケース作成』『ケーブルテレビ放送』『広報誌掲載』

などの素晴らしいグッズ製作や広報活動・啓発活動をされており住



民として安心した。

○ 前回の協議会で質問した『川下交差点での横断歩行者妨害の取締

り』について詳しく説明を頂き、「横断歩道は歩行者の聖地ですか

ら厳しく取締りを継続していく」との回答を頂き心強く感じました。

○ 犯罪情勢、交通情勢、地域警察活動などの説明を受けたが、安心

して暮らせると実感しました。

○ 川本警察署の方が『「犯罪」へのワクチンは「防犯」だ』との標

語を考え、クリアケースを配布したのは素晴らしい取組で分かりや

すさを感じました。

○ 会議の途中で笑いを取りながら説明されたのを聞くと、川本警察

署の素晴らしい雰囲気を感じると共に、住民のために優しい思いで

業務を熟しているからこそ、色々なアイディアが生まれるのだと感

激しました。

各種業務説明 ・ 生活安全刑事課長の犯罪情勢説明

・ 交通課長の交通情勢、邑智郡内スリップ事故多発箇所マップ作成

経緯、活用の説明

・ 地域係長の邑智郡内の地域警察活動説明

写 真 ○ 会長あいさつ ○ 署長あいさつ

○生刑課長による共通諮問結果説明 ○令和4年上半期速度取締指針説明



○金崎委員から「点滅信号を渡る際の注意点」の質問に対する副署長、

交通課長による回答説明

○ 歳末特別警戒出発式視察


